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L'Église évangélique luthérienne de Jordanie et de Terre Sainte (ELCJHL) est 
choquée et bouleversée par l'escalade de la violence dans la bande de Gaza et 
dans les régions avoisinantes. Nous sommes par�culièrement préoccupés par le 
risque que les événements d'aujourd'hui déclenchent une violence encore plus 
grande dans toute la Pales�ne et en Israël. Nous prions pour les familles des civils 
innocents qui ont perdu la vie aujourd'hui et qui pleurent leurs proches, et nous 
prions pour la guérison de tous les blessés et trauma�sés. 

Alors que le langage de la "guerre" est désormais u�lisé pour caractériser cete 
violence, il est important de se rappeler que la guerre d'aujourd'hui n'est pas 
isolée. Elle est liée à un contexte plus large et à une histoire plus longue. En tant 
qu'Église, nous con�nuons à prôner la non-violence, mais nous pensons 
également qu'il est crucial de comprendre les circonstances dans lesquelles la 
violence émerge. Dans le cas présent, il s'agit du symptôme d'un peuple 
profondément blessé par une violence et une oppression prolongées et 
systéma�ques. La Terre Sainte a également été le théâtre d'ataques sans 
précédent contre des sites religieux ces dernières années, ce qui rend notre 
situa�on encore plus par�culière et chargée d'émo�on.  

L'ELCJHL par�cipera aux efforts déployés conjointement pour promouvoir les 
droits du peuple pales�nien et contribuera à fournir une assistance indispensable 
et rapide aux personnes touchées par cete guerre. L'assistance psychologique, 
en par�culier, sera une priorité, car elle cons�tue une réponse essen�elle pour 
ceux qui vivent dans ces condi�ons. Nous appelons la communauté 
interna�onale à nous soutenir dans nos efforts pour résoudre la crise à Gaza et à 
exhorter toutes les par�es concernées à respecter les principes du droit 
humanitaire interna�onal. 

Comme toujours, nous prions pour une résolu�on pacifique qui étende les droits 
de l'homme à tous. Nous nous souvenons que la paix offerte par Jésus, celle qui 
est fondée sur la jus�ce et la solidarité avec les personnes qui souffrent et qui 
sont opprimées, est à la source de la véritable paix. 

« C’est la paix que je vous laisse, c'est ma paix que je vous donne. Je ne vous la 
donne pas à la manière du monde. Ne soyez pas troublés, ne soyez pas 
effrayés. » (Jean 14, 27) 

Évêque Dr Sani-Ibrahim Azar 
Église évangélique luthérienne de Jordanie et de Terre Sainte 
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